

Protokolleintrag vom 05.06.2002

2002/186

Von Christopher Vohdin (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 5.6.2002 folgende *Motion* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Weisung vorzulegen, welche die Umwandlung der Kreiswache 3 in eine Regionalwache beinhaltet.

Begründung:

Nach verschiedenen Aussagen soll die Kreiswache 3 in eine Quartierwache zurückgestuft werden. Dass einer der grössten Stadtkreise keine permanent besetzte Wache mehr erhalten soll, kann nicht im Sinne des Sicherheitsdispositivs der Stadtpolizei sein. Ist doch die Kreiswache 3 (leider) eine der meistgenutzten dieser Stadt. Gerade auch im Hinblick auf verschiedene Anfragen im Gemeinderat über Sicherheit im Kreis 3 dürfte die frühere Entscheidung des Kommandos der Stadtpolizei für eine Regionalwache im Kreis 3 mehr als richtig gewesen sein.